

Jeder Patient mit
Kopfschmerzen verdient
die richtige Therapie!

ATTACKE
GEMEINSAM GEGEN
KOPFSCHMERZEN



Katharina Kamm
Neurologische Assistenzärztin
in einer Kopfschmerzambulanz

Kopfschmerzpatienten brauchen eine Therapie, die nicht nur zu ihrer Erkrankung passt, sondern auch zu ihrer persönlichen Lebenssituation. Das ist die ideale Voraussetzung für einen Behandlungserfolg.

Das Expertenvideo zum Thema, der Schnelltest Kopfschmerzwissen und weitere Informationen für Ärzte:

www.angriff-kopfschmerzen.de

Eine Initiative der

DMKG

Deutsche Migräne- und
Kopfschmerzgesellschaft e.V.

Mit freundlicher Unterstützung von

